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玉川小学校ＰＴＡ会長 稲葉 和弘

６月度ＰＴＡだより

先月同様に、先生・委員会・役員が学校に集まり実行委員会を実施しました。二回目の今回は参加者の緊張

もほぐれ、活発な意見交換や情報共有が行われました。

役員の活動としては、広報誌「わかあゆ」先生紹介号の完成や、夏休み親と子の工作教室の準備、１０月の

神明神社の打合せへの参加などを行いました。

さて、第３回の実行委員会を次の内容で実施しましたのでご報告をさせていただきます。

第３回実行委員会

参加：学校代表（３名）・正副委員長（６名）・役員（１０名）

日時：６月８日（土） １０：００～１１：００

場所：２階多目的室

議題:①会長挨拶 ②校長挨拶 ③案件（委員会活動報告他） ④学校行事関係

①会長挨拶

今日委員会の皆さんに活動費をお渡しします。本格的に活動が始まっていくと思いますが、来月の実行委員

会は書面での開催、８月は夏休み中の為実行委員会もお休みとなりますので、しばらく顔を合わせる機会がな

くなってしまいます。疑問点、不安なこと等ありましたら本日の実行委員会で共有いただければありがたいと

思います。

また、神明神社のお祭りへ、昨年に続き今年も出店する方向で考えています。日時は１０月１２日（土）の

夕方です。昨年は役員と委員会の方やお子様たちにも手伝っていただきながら運営をしましたが、今年度はど

うするか、内容も含めて皆さんと意見を出し合って考えていければと思っています。本日１３時より側溝掃除

です。ご協力いただけるとありがたいと思っています。

②校長先生挨拶

おはようございます。朝からありがとうございます。昨日プール開きがありましたが水温と気温が上がらず

残念ながら入ることはできませんでした。いよいよプール学習が始まるなという気持ちでいます。安全に楽し

く学習を進めていこうと思っています。



昨日昼の集いで１２０周年のスローガンやマスコットの紹介などがありました。少しずつ子どもたちの気持

ちも１２０周年に向けて全員で進みはじめたかなと思っているところです。また、職員も１２０周年の打合せ

や全体会を実施し共通理解を深めています。まだ先のことではありますが、気持ちだけではなく、形としても

１２０周年に向けて着実に進んでいきたいと思っています。出し物や第一部、第二部のスケジュールなどが決

まってきていますので、もう少ししたら内容について皆様にお伝えできると思っています。

神明神社のお祭りは昨年度大変盛況で子どもたちもすごく楽しんでいる様子が見られたので、私も１０月１

２日の土曜日の夕方は、是非お祭りに行きたいと思っています。皆さまのご協力を色々といただきながら教育

活動とＰＴＡ活動を進めていけたらいいと思っています。今月もよろしくお願い致します。

③案件

●各委員会活動報告

●委員会との意見交換や情報共有

【厚生委員会】

△点検作業の中で、まなびの森保育園向河原の近くにある個人宅の塀から落ちたと思われる資源回収の看板が

町の掲示板に取り付けてあるとの報告がありました。掲示板が行政のものだった場合そのままではいけない

と思いますが、その際の連絡先等は分かりますか？また、近くの自治会の掲示板に貼り直していただくこと

も考えていますが、その場合も連絡先などを知りたいです。（委員）

⇒写真を撮って、現状を把握した上で、対策を検討したいと思います。（会長）

▲後日、役員にて場所を確認し、掲示板は中丸子中町内会の物（行政の掲示板も町内会に払下げになったこと

を確認）だと分かったので、中町内会の方と相談し、対策は必要ないという判断をしました。（役員）

△再募集にて厚生委員会への参加者が１名増えました。また、今年度よりベルマークの回収はしませんが、昨

年度までに回収したベルマークはまだたくさん残っているので、分担して持ち帰りながら作業をしています。

隙間時間を活用して作業をしているので、そこまで負担と感じていません。（委員）



【校外委員会】

△実行委員会や学校との話し合いの中で、今年度は、毎年行っているあいさつ運動ではなく、１２０周年記念

に向けたポスターを募集及び学校のフェンスへの掲示作業の活動を行うことにしました。６月中に募集し、

夏休み明けに回収、９月７日に掲示を予定しています。（委員）

⇒１２０周年委員会では、夏休みまでにポスターの回収という話で進めていましたが、回収時期を早めること

は可能ですか？（教務主任）

⇒キャラクターが決まっていないと聞いていたので、募集時期等を先延ばしにしていましたが、今日のお話の

中で決まったことが分かったので、夏休み前へ回収時期の変更は可能です。詳細は話し合って進めましょう。

（委員）

▲その後、学校から１２０周年に向けての気持ちも高まると思うので、ポスター募集についても児童が行いた

いとの提案があり、委員会はポスターの掲示作業を担当する方向で話が進んでいます。また、ポスターの回

収は夏休み前へ変更となりました。（役員）

△「こども１１０番」情報交換会にて他校の校外委員と話をする機会がありました。今年度は玉小もＰＴＡの

委員会活動への参加者が昨年に比べ減少していますが、他校ではＰＴＡそのものへの加入者が減っている現

状もあります。ＰＴＡが無くなった場合にこども１１０番はどうなるのかと行政に質問したところ、市とし

てはＰＴＡが無くなった場合にこども１１０番を無くさないでとは言えないという立場とのことでした。ま

た、玉小地区でも家が建て替えられたりお店が無くなっていたりしてこども１１０番への協力者は減少傾向

ですが、まだ多くの方がこども１１０番へご協力いただいているので、その全ての方へ訪問し挨拶をする活

動を続けています。

△来月参加予定の交通安全母の会は持ち回りで各校のＰＴＡが役員をつとめるのですが、来年は玉川小学校が

担当との連絡を受けています。

【あいさつ委員会】

△今年度は委員会に参加する保護者の人数が減っているので、昨年度の様にこの日にこの人がやるという方法

ではなく、メンバーや曜日を固定せず出来る範囲で週一回程度のあいさつ見守り運動を実施していこうと考

えています。（委員）

△見守り場所については、野口精米店の前の交差点・緑道公園・市ノ坪住宅の交差点・歩道橋の下・校門を左

に出た角の信号の５ヶ所と昨年より一つ増やそうと考えていますが、人数の関係もあり、１回のあいさつ見

守り運動で人員を配置するのは昨年同様４カ所にしようと考えています。（委員）

▲委員さんがあいさつ見守り運動の結果のレポートを作成しています。こどもの安全に繋がる内容が多いので

ＰＴＡ ＬＩＮＥ等で紹介したいと考えています。（役員）

●区Ｐより

・夏休み親と子の工作教室について

昨年久しぶりに開催し好評だった夏休み親子工作を今年度も実施します。地域の職人さんの指導の下、木工

作やモザイクタイル、銅板彫金のコースがあります。参加者とお手伝いしてくれる方を募集中です。お手伝い

は１５名程度必要になるので、ボランティア募集等を考えています。ご協力をよろしくお願いいたします。



・側溝清掃について

今日の１３時から側溝掃除を行います。ご協力いただける方はよろしくお願い致します。

④学校行事関係

教務主任に７〜９月の行事予定を説明していただきました。

△９月までの予定を共有します。７月４日～５日に６年生の修学旅行があります。７月２０日から８月２６
日は夏休みです。９月９日には１２０周年航空写真をドローンで撮ります。天気が影響するので予備日を

たくさん取っています。

△運動会は１０月２６日（土）に開催します。２８日（月）は振替休日となります。ＰＴＡの皆さんにも当日の
お手伝いのご協力をいただくことになるかと思います。時程はまだ出せていませんが、決まりましたら共有し

ます。よろしくお願いします。雨天の場合は２７日（日）に延期となります。日曜日も雨だった場合は２８日

（月）はお休みとなり、２９日の火曜日に延期となります。日程のお知らせは学校からお便りを出しますので

ご確認ください。

⇒運動会の受付は例年役員でやっていますが、今年度はお子さんが同じ学年の役員が多く、その学年の競技中は
お手伝いの人数が足りなくなる可能性があるので、委員の皆さんにもご協力頂くかもしれません。その際はよ

ろしくお願いします。

●次回実行委員会

７月は書面開催、８月は夏休み、次回開催は９月７日（土）となります。よろしくお願い致します。

●その他
・側溝清掃について

晴れ渡った空の下、多くの保護者やお子さん、先生方にご協力いただき側溝清掃を行いました。今年はたくさん

の砂や泥が側溝に溜まっていてなかなか大変な作業でした。掘り出した土は１００個近い土嚢になりました。暑さ

の中での作業となりましたが、熱中症や怪我などもなく無事に終えることができました。作業後のお茶がとても美

味しく感じました。

以上

役員・各委員会へ忌憚ないご意見を下記アドレスまでお寄せ下さい。

皆様の一言でより素敵な玉川小学校にしていきましょう。

pta.gyokusen@gmail.com

★あいさつは 心をひらく おまじない★


